Reciba atención médica hoy mismo con NYC Care



En NYC, consideramos que todos los neoyorquinos tienen el derecho de acceder a atención médica primaria, preventiva y especializada **independientemente de su situación migratoria y capacidad de pago**. Como una persona con empleo, usted merece tener acceso a servicios de atención médica de calidad con dignidad y respeto.

Vivir una vida más saludable comienza con el acceso a la atención primaria, para que pueda obtener la atención médica que necesita antes de enfermarse. Atención primaria significa que tendrá una relación con un médico y todo un grupo de atención médica a quienes verá regularmente para que le ayuden a mantenerse saludable. Esto incluye chequeos regulares, pruebas de detección de cáncer e inmunizaciones como las vacunas contra la gripe.



¿Por qué debería inscribirse en NYC Care?

- + Nos preocupamos por su salud y queremos que pueda acceder a los servicios que necesita para estar saludable.
- + Acceda a servicios de atención médica en 11 centros de NYC Health + Hospitals y 30 clínicas de Gotham Health.
- + Reciba remisiones de su proveedor de atención primaria a especialistas dentro de nuestro sistema.
- + Es fácil, solo tiene que llamar al Centro de Contacto de NYC Care al 646-NYC-CARE las 24 horas del día, los 7 días de la semana para comunicarse con un representante.





P: ¿Dónde puedo usar NYC CARE?

R: NYC Care actualmente les ofrece a los miembros una red de proveedores y servicios en los centros de NYC Health + Hospitals. Para obtener una lista de las ubicaciones de NYC Health + Hospitals, llame al Centro de Contacto de NYC Care al 1-646-NYC-CARE (1-646-692-2273) o visite nyccare.nyc.

P: ¿Califico para participar de NYC Care?

R: Para averiguar si es elegible, llame al 1-646-NYC-CARE (1-646-692-2273) hoy mismo.

P: ¿Cuánto tendré que pagar por los servicios?

R: No hay ningún costo para unirse, ni primas ni tarifas mensuales. El costo para recibir atención médica está basado en sus ingresos y el tamaño de su familia, y comienza en \$0. Para obtener más información, visite nyccare.nyc y consulte la tabla de escalas de tarifas.

P: ¿Es NYC Care un seguro de salud?

R: NYC Care es un programa de acceso a atención médica que ofrece una red de proveedores y servicios en los centros de NYC Health + Hospitals de toda la ciudad. A diferencia de un seguro médico, no hay ningún costo para unirse, ni primas ni tarifas mensuales.

P: Ya tengo un seguro de salud. ¿Debo renunciar a él e inscribirme en NYC Care?

R: Si tiene un seguro de salud ahora, no renuncie a él. Las personas que son elegibles para el seguro, ya sea a través de su empleador, a través del Mercado de Seguros de Salud o a través de Medicaid, deben inscribirse en el programa para el que son elegibles.

P: ¿Cómo puedo obtener más información o inscribirme en NYC Care?

R: Llame al 1-646-NYC-CARE (1-646-692-2273). Los asesores hablan su idioma. NYC Care también se asoció con organizaciones comunitarias para apoyar la divulgación y la inscripción. Puede visitar nyccare.nyc para obtener más información y consultar la lista actual de socios comunitarios.

P: ¿Cómo puedo obtener folletos?

R: Visite nyccare.nyc/resources para descargar materiales en 14 idiomas.





